## LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

## Edition numérique

Vitesse des chemins de fer

Dans Echos de Saint-Maurice, 1901, tome 3, p. 517

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

## La vitesse des chemins de fer.

Un journal allemand vient d'établir le bilan des vitesses les plus grandes atteintes par les chemins de fer d'après les horaires des trains des différents pays de l'Europe. Ce sont des maxima.

France 93 km. 5 à l'heure	e Autriche 73 km. 2	
Angleterre 87 — 7	Italie 67 — 1	
Allemagne 82 — 7	Russie 61 — 5	
Belgique 79 — 6	Suisse 61 — 0	
Hollande 75 — 7	Danemark 57 — 8	

Viennent ensuite la Turquie avec 42 km., la Bulgarie avec 35 km. et la Grèce avec 33 km. 7.

D'où il résulte que c'est en France (chemin de fer du Nord) que l'on roule le plus vite et en Grèce le moins vite. En ce qui concerne la Suisse, le chiffre cité appartient à la ligne Lausanne-Genève.